



ALCALDIA MUNICIPAL DE
LAS MATAS DE FARFAN, REP. DOM.
RNC: 4-18-00128-5

Boletín Informativo Trimestral Enero - Marzo 2024

Celebran 211 años del Nacimiento de Duarte en Las Matas de Farfán.

Viernes 26/01/2024.



Bien temprano en la mañana de este viernes 26 de enero se dio inicio a la celebración del 211 aniversario del natalicio del padre y fundador de la patria dominicana Juan Pablo Duarte y Díez.

La actividad, que es coordinada por el comité de efemérides patrias, tuvo lugar en el parque Sánchez de ese

municipio, escenario donde las palabras de bendición fueron pronunciadas por el sacerdote Cristian Quezada, párroco de la iglesia Santa Lucía, mientras que las palabras de bienvenida estuvieron a cargo del concejal Nemesio Encarnación.

El discurso de exaltación al padre y fundador de la patria dominicana recayó sobre la Licenciada Savita Jiménez Quevedo; directora del distrito educativo 02-03 de Las Matas de Farfán.

En su discurso la directora de educación, resaltó el legado de toda una vida ofrendada por Juan Pablo Duarte en favor de la causa independentista.

La actividad contó con la participación artística de representantes de las escuelas Damián David Ortiz, José Asención García y el politécnico Mercedes María Mateo.

A la celebración con la que se inició el mes de la patria en esta demarcación, asistieron además de la Licenciada Sabita Jiménez, María Salvador, en representación del alcalde José de La Cruz González, los regidores Rosa Jiménez, Gustavo Suero y Nemesio Encarnación. Así mismo estuvieron presentes los comandantes de la policía Nacional, del ejército, de la policía municipal, del cuerpo de bomberos, de la defensa civil, de los clubes e instituciones de la sociedad civil y una buena cantidad de estudiantes abanderados pertenecientes a los centros de la zona urbana del municipio, como también; técnicos distritales, funcionarios municipales y ciudadanos que presenciaron el acto.

09 de febrero 2024

Ayuntamiento de Las Matas Construye Más Aceras y Contenes en Villa Carmen



El ayuntamiento del municipio de Las Matas de Farfán ejecuta obra de construcción de aceras y contenes en el sector Villa Carmen de ese municipio.

El alcalde José de La Cruz González, dijo que allí se realiza unos 1100 metros de construcción de aceras con una inversión que ronda el millón de pesos, dijo que la obra está contemplada en el presupuesto aprobado para este año 2024.

Antes ya la presente gestión municipal había realizado obras similares en otros puntos

de ese sector.

La intervención del ayuntamiento, ahora; impacta a dos puntos del populoso barrio. Uno ubicado alrededor de la clínica de atención primaria.



Y el otro punto, está ubicado frente al car wash de ASODUVE, en las inmediaciones de la calle José Agramonte.

El alcalde madero; quien está a dos meses y días, para culminar la presente gestión; manifestó sentirse agradecido de Dios por la obra que le ha permitido realizar consistente en importantes, atendiendo las necesidades de los munícipes de Las Matas de Farfán, entre ellas, resaltó; el trabajo realizado en la cañada de Pueblo Nuevo, con la colocación de tubería para evitar la contaminación

que generaba la misma, dijo que en esa obra el cabildo ha invertido 3.5 millones de pesos.

05 de marzo 2024

El ayuntamiento del municipio de Las Matas de Farfán ejecuta obra de construcción de aceras y contenes en el sector Brisa del Norte de ese municipio.



Él se propuso a no dejar ningún sector de este municipio sin aceras y contenes antes de su salida de la gestión, por lo que se intervino el sector Brisa del Norte para darle continuidad a la construcción de aceras y contenes con una inversión de 1,500,000.00 de peso.

Antes ya la presente gestión municipal había realizado obras similares en otros puntos de ese sector.